

## **DEPORTES** | Mountain Bike

## El Club Bike Subbética de Priego de Córdoba participa en los 101 de Ronda

Miembros del C.D.Bike Subbética se han desplazado a la localidad de Ronda para participar en esta prueba deportiva

## Club Bike Subbética de Priego de Córdoba

Lunes 20 de mayo de 2024 - 10:58



"101 de Ronda" son el culmen de un circuito de carreras legionarias que se celebran anualmente en las plazas de destino de La Legión, "La Africana" en Melilla "La Cuna" en Ceuta, la "Desértica" en Almería. Con ellas, La Legión coopera en la promoción de los hábitos del deporte y vida saludables, al tiempo que propone un ejercicio de valores como: el esfuerzo, la superación, la generosidad, el compañerismo o la solidaridad.

legendarios

Los

Miles de deportistas han discurrido por los caminos de la Serranía de Ronda para poner a prueba su capacidad de resistencia en un recorrido en el que predomina el buen

ambiente y compañerismo entre los ciclistas y marchadores que disponen de 12 y 24 horas para completar el recorrido marcado por la organización y que tiene en su tramo final los kilómetros más duros.

La XXIV Edición de los 101 Kilómetros nos ha dejado en la modalidad de MTB la victoria de José María Sánchez. El ciclista Moronense se ha hecho con el primer puesto en 3 horas, 56 minutos y 22 segundos y consigue por segunda ocasión colocarse el gorrillo legionario en la meta de la Alameda del Tajo.

En segunda posición y aproximadamente ocho minutos más tarde llegaba a meta Sergio García, ciclista de la vecina localidad de Alcalá del Valle. Con la marca 04:04: 14 horas ha llegado un deportista que debutó en el equipo de Alberto Contador y que ha conquistado pruebas como la Vuelta a Andalucía de MTB

La tercera posición en esta modalidad masculina de MTB ha sido para Pablo Guerrero, en 04:07:41 horas. El ciclista del Harman Bikes ha completado una prueba sobresaliente, cerrando el cajón.

La meta de los 101 kilómetros, de la carrera de La Legión en Ronda y su comarca natural, echó el cierre el domingo, a las 9:30 horas, cuando se cumplieron 24 de competición deportiva (arrancó el sábado, a las 9:30 horas) para los marchadores (para los ciclistas, el límite es de 12 horas, por lo que la cita concluyó en la noche del sábado).

Sonrisas, lágrimas, abrazos, besos, pancartas, hijos y nietos que se han reencontrado con sus padres y abuelos, recuerdos por los que ya no están, signos de agotamiento extremo... Han dibujado las fotografías, de la recta final de esta carrera que ha contado con 9.000 inscritos (3.700 ciclistas y 4.200 marchadores) y que ha llegado a su vigésimo cuarta edición. En 2023 no hubo por estar La Legión de misión en Líbano.

Tampoco hubo en 2020 y 2021 por la pandemia, ni en otros tres años anteriores por otras misiones.

Así mismo, miembros del C.D. Bike Subbética se han desplazado a la localidad de Setenil, mostrando su apoyo y ánimo a sus compañeros que han participado y finalizando con éxito, en esta dura carrera.

Demostrando una vez más la buena convivencia y armonía, llevando siempre los colores del Club y el de nuestra localidad de Priego de Córdoba.